

Estudiantes de la Ufro votaron por continuar la movilización tras masiva desvinculación

CRISIS FINANCIERA. Esta semana entregan resultados de la auditoría y de los sumarios administrativos. Los académicos convocan a una marcha para mañana y proponen "Plan de Reinserción".

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

La movilización de los estudiantes de la Ufro, que comenzó el pasado 18 de noviembre, continuará la próxima semana, en el marco de las 298 desvinculaciones de contrata del plan de ajuste presupuestario, siendo el objetivo reducir la carga financiera anual en un poco más de 5 mil millones de pesos para el 2025.

Los respectivos centros de estudiantes de cada carrera y facultad aprobaron continuar por tercera semana consecutiva con el paro estudiantil por 47 votos a favor y 4 en contra.

En paralelo continúa la mesa de diálogo entre el gobierno universitario y el Consejo de Presidentes (estas dos primeras semanas se han realizado siete reuniones), siendo la principal exigencia que se asuman las responsabilidades individuales como resultado de las investigaciones de la crisis financiera.

Al respecto, el vicerrector académico y rector (s), Renato Hunter, informó que la próxima semana estaría la auditoría financiera y los sumarios administrativos.

Asimismo, Hunter añadió que además de las desvinculaciones está en trámite una resolución para disminuir en dos grados (de 3 a 5) la remuneración de alrededor de 20 jefes de división, cargos que son de exclusiva confianza del rector, medida que se suma a la reducción del 20% del sueldo del rector y del 15% de las vicerectorías.

Hunter también explicó que aún con una tercera semana



ROCÍO CUMINAO

EL ESTAMENTO ESTUDIANTIL ENTRA A LA TERCERA SEMANA DE MOVILIZACIÓN POR LA CRISIS FINANCIERA. LOS ACADÉMICOS POR SU PARTE HAN CUMPLIDO CON SUBIR LAS CLASES Y LOS RECURSOS AL CAMPUS VIRTUAL.

de movilización, la flexibilidad del calendario académico permite culminar el semestre, ya que las evaluaciones se pueden realizar durante la primera quincena de enero.

Fernanda Henríquez, alumna de psicología y una de las candidatas a la presidencia de la Feufro, cuyas elecciones son el martes 3 y el miércoles 4 de diciembre, detalla que "existe molestia e indignación por las desvinculaciones, ya que no se transparentó el criterio de selección. Nos preocupa que hayan despedido a docentes valiosos, incluida una directora de carrera, pero que continúan docentes investigados por acoso sexual y otras irregularidades".

A la representante estudiantil también le preocupa que

nuevamente no exista quórum de votación para levantar una Feufro que no existe desde hace ocho años. Por lo mismo realizó un llamado a informarse y participar.

MARCHA AGA UFRO

Luego de la marcha que realizaron los funcionarios desvinculados y estudiantes, la Asociación Gremial de Académicos de la casa de estudios estatal está convocando a toda la comunidad universitaria a una marcha que se realizará mañana saliendo desde el campus central hasta la Facultad de Medicina, en donde se realizará un punto de prensa alrededor de las 12.30 horas.

Así lo explicó el presidente de AGA-Ufro, Edgardo Parra, quien señala que en el marco de las desvinculaciones "no

se respetó la promesa de no afectar el desarrollo y bienestar estudiantil", haciendo mención a la existencia de académicos en la nómina.

En este contexto, Parra comunicó que entre las 298 desvinculaciones hay al menos cinco casos cuyos criterios deben ser revisados, cuestión que impulsarán desde el gremio.

El dirigente también expresó que impulsarán un "Plan de Reinserción" dirigido al personal desvinculado, de modo de "hacer carne" el concepto de Univerciudad.

Lo anterior refiere a elaborar perfiles de las respectivas especialidades y "colocar ese valioso capital humano" al servicio de las otras universidades hermanas en beneficio de la formación regional. **CS**